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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Taylan Kurt (Bündnis 90/Die Grünen) und
Frau Abgeordnete Oda Hassepaß (Bündnis 90/Die Grünen)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/15965
vom 13. Juni 2023
über Sanierung des Radwegs auf der Putlitzbrücke

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wie ist der aktuelle Sachstand zur Sanierung des Radwegs auf der Putlitzbrücke?

Frage 2:

Wann sind hierzu Ausschreibung und Vergabe erfolgt und auf welchen Zeitraum sind die Arbeiten nun terminiert?

Frage 3:

Warum konnten die Arbeiten im April/Mai 2023 nicht wie geplant durchgeführt werden?

Antwort zu 1 bis 3:

Die Erneuerung der vorhandenen Radwegoberfläche sollte durch das Entfernen der
beschädigten, rissigen Beschichtung mittels Feinfrästechnologie erfolgen. Die Anwendung des
Verfahrens bei Testflächen führte nicht zu dem gewünschten Ergebnis. Das Aufbringen der neu
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vorgesehenen reflektierenden Markierungsstoffe war nicht umsetzbar. Nunmehr ist vorgesehen,
die gesamte Asphaltdeckschicht im Radwegbereich vollständig abzufräsen und zu erneuern.
Die Fertigstellung der geänderten Ausschreibungsunterlagen erfolgt kurzfristig.

Berlin, den 07.07.2023

In Vertretung
Dr. Claudia Elif Stutz
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


